
市领导现场督查村庄环境
本报讯 24日下午，副市长朱莉莉率市城建、环

保等部门相关负责人赴三垛、横泾、甘垛、司徒四乡

镇，现场督查推进村庄环境整治工作。

督查中，朱莉莉要求，各地要抢序时，加快整治

工作实施进度；补短板，全面提升环境整治水平；抓

特色，精心做强做美“三星级”康居乡村；建制度，构

建村庄环境整治长效机制。 周麟陈峰
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本报讯 25日上午，市委市政府召

开冬春水利建设暨造林绿化工作现场推

进会，要求迅速掀起新一轮冬春水利建

设和造林绿化工作高潮，奋力夺取2013

年全市“三农”工作“开门红”。市领导徐

永宝、孙建年、肖伯群参加会议。

市委常委、政法委书记徐永宝要求，

各地各部门要加大行政推动力度，确保

按照序时进度完成既定的目标任务；按

照市场化运作的方式，吸纳各方资本共

同参与水利建设和造林绿化；健全长效

管护机制，切实巩固工作成果。同时，徐

永宝还就做好村庄环境突击整治工作提

出要求。

副市长孙建年对全市冬春水利建设

和造林绿化工作作具体部署。他要求，各

乡镇、园区及有关部门要牢牢把握当前有

利时机，围绕目标、突出重点，提高认识、

狠抓关键，强化措施、加快推进，确保各项

工作落到实处，取得实效。（下转二版）
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本报讯 24日上午，扬州市纪委监察局召开

2012年度全市纪检监察重点调研成果汇报会，我市

4项调研成果获评特别奖、一等奖和优秀奖。市委常

委、市纪委书记朱勇参加会议。

我市此次获奖的4项调研成果中，市纪委《纪检

监察机关监督与制衡体系建设探析》一文继在中纪

委理论征文活动中荣获优秀奖后，再获扬州市纪委

调研工作特别奖；《政务微博推动纪检监察公共关系

发展探析》一文，经现场交流评分，获评一等奖；同

时，我市纪委组织报送的《党的基层组织党务公开标

准化建设的实践与探索》、《建立纪检监察专家咨询

制度的探索与实践》两篇调研文章获评“优秀奖”，奖

项层次和获奖数量均居包括各县（市）区纪委在内的

30多家参评单位之首。 吕志
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本报讯 24日，由省文联、

省文化厅指导，市委、市政府主

办，市委宣传部、市文联和文广

新局承办的“清韵秦邮”美术、

书法、摄影作品展览在北京保

利艺术博物馆举行开幕仪式。

市政协主席倪文才，市委常委、

宣传部部长张秋红出席开幕

式，副市长钱富强主持开幕式。

倪文才在致辞中说，高邮

深厚的人文底蕴、宽松的创作

环境，孕育了一大批杰出人才，

生产了一大批文学艺术精品。

此次展览是我市首次在京城举

办的一次文化活动，是推进文

化高邮建设的一项重要举措，

也是弘扬邮文化和提高城市文

化软实力的一次文艺成果展

示。

张秋红向出席开幕式的嘉

宾介绍了展览筹备情况。她说，

此次在保利艺术博物馆展出的

120名作者的 200多幅书法、

美术、摄影作品，是我市文艺工

作者多年来精心创作的优秀艺

术作品第一次集中在北京展

出。入展作品各展艺术之长，无不体现出创作者对祖

国、对家乡、对时代的挚爱之情。同时，展出的作品中

还有部分出自从高邮走向全省乃至全国的作者，以

及一些曾经在邮工作过的书画名家。

著名书法家沈鹏为展览题写了展名。中国摄影

家协会副主席罗更前，保利文化集团总经理蒋迎春，

北京师范大学艺术学院教授、博士生导师、中国书法

家协会教育委员倪文东，北京市书法家协会副主席

胡宾，以及高邮籍在京的海军装备研究院政委李道

明、《小说选刊》副主编王干、汪曾祺之子汪朗、中国

书画家协会副主席葛长臻等应邀出席开幕式并观摩

展览。

“清韵秦邮”书画影展作品在京展出3天。

倪悦任仁

韩方主持召开市委常委扩大会议，要求

统筹谋划 埋头苦干 扎实开局
本报讯 昨日下午，市委书记韩方主

持召开市委常委扩大会议，重点研究明年

1月份全市重要工作安排。他要求，要统

筹谋划、埋头苦干、扎实开局，全力以赴完

成今年各项目标任务，努力实现来年良好

开局。

在听取了市四套班子领导明年1月份工

作安排交流后，韩方指出，要全面深刻做好今

年工作总结，总结成绩、排查不足、鼓舞士气、

完成任务。谋划来年工作要细化、实化、项目

化，进一步形成可定义、可量化、可操作、可考

核、可追究的工作机制。

韩方要求，要认真做好各项筹备工作，高

标准、高质量地开好明年初的市“两会”；进一

步加大招商引资力度，加强招商队伍建设；高

度重视民生工作，研究出台明年的市委市政

府1号文件；抓紧研究排出明年城建重点工

程项目；创造条件，积极稳妥推进城镇化；认

真落实好上级扶持高邮发展的政策措施，加

快高邮发展。

韩方强调，元旦、春节即将来临，要关注

民生，做好节日群众慰问帮扶工作；安排丰富

多彩的文体活动，丰富节日期间市民的文化

生活；预防和减少道路交通事故，确保老百姓

过个愉快祥和的节日。要高度重视节日期间

的维稳工作，市四套班子领导要走访挂钩联

系企业，排查问题、发现问题、解决问题。相关

部门要加大安全监管力度，切实保护人民群

众生命财产安全。

会上，韩方还传达了中央、省经济工作会

议以及扬州市委六届四次全会精神；会议还

研究了其他工作事项。

周雷森

北海影城北门厅昨揭牌
本报讯 北海影城苏果厅开业一年后，昨日下

午，北海影城北门厅也正式开业，高邮市民又多了一

个享受电影文化大餐的好去处。副市长钱富强参加

揭牌仪式并为北海影城北门厅揭牌。

据了解，北海影城北门厅是由高邮电影公司与

民营企业共同投资500多万元，在原有场地的基础

上，精心打造的具有最新科技数字视听设备、与全国

一线影院同步、多功能厅的休闲娱乐中心。改造后的

北海影城北门厅设有三个电影放映厅，其中1个多

功能大厅可容纳300多人。

钱富强希望，北海影城要坚持对广大消费者高

度负责的理念，不断完善内部管理，优化服务设施，

为人民群众提供丰富多彩的文化生活。 晓莉
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本报讯 25日下午，按照扬州市委要求，扬州市

委常委、宣传部部长卢桂平来到挂钩扶贫村———我

市卸甲镇郭楼村，为全村党员干部群众宣讲党的十

八大精神并调研当地经济社会发展情况。市委常委、

宣传部部长张秋红参加相关活动。

在宣讲过程中，卢桂平理论联系实际，用通俗易

懂的语言，就坚定不移走中国特色社会主义道路、坚

定不移推进改革开放和现代化建设、坚定不移推进

全面小康社会建设、坚定不移贯彻落实科学发展观、

坚定不移提高党的建设科学化水平等，对十八大报

告进行了系统解读。他的解读既有理论深度，又有现

实针对性，让郭楼村干群受益匪浅。大家表示，将结

合各自的工作，大干当前，谋划来年，将十八大精神

落到实处。

宣讲结束后，卢桂平还与当地干群进行座谈交

流，广泛听取大家的意见和建议。

在邮期间，卢桂平还现场察看了卸甲镇文化广

场，对该广场的建设给予了充分肯定。 管玮玮

位于龙虬镇的朱家生活垃圾卫生处理场已通过国家一级无害化评估，目前每

天处理垃圾300多吨，并同步过滤处理废气、污水等，尽最大努力保护好周边环

境。图为工作人员正在察看渗透设备。 王林山摄


